

冬季異学年交流会を行いました！

本日3限 LHR に、2年生と1年生が課題研究について交流する冬季異学年交流会を行いました。

冬季異学年交流会の目的は、①1年生は先輩から、課題研究の研究計画を立てるにあたって有益な情報を聞き、研究計画書の作成に役立てること、②2年生は後輩に、研究内容や楽しさや苦労を説明することで、自分たちの研究を振り返ることです。

本日の交流は、10分間の交流を5回行いました。1年生は文科系・理科系のテーマの中から興味のある分野を訪問し、熱心に先輩たちの研究の話を聞く様子を見ることができました。2年生は先輩として1年生に優しく自分たちの研究の魅力を伝えている姿が見られました。1年生は研究内容を教えてもらったらお礼に赤いシールを渡すことになっています。説明を終えた2年生は嬉しそうな表情で1年生からお礼のシールをもらっていました。

今後2年生は豊富なプレゼンの課題研究最終発表会に向けて、これまでの研究内容を整理しながら要旨やスライドをまとめていきます。1年生は本日の交流を生かしてテーマを設定し、研究計画書を作成します。異学年間の交流を通してお互い様々な気づきを得ることができ、充実した時間を過ごすことができたのではないかと思います。

